



## Asomedios sobre proceso de renovación de licencias en Costa Rica

Asomedios expresa su profunda preocupación ante la incertidumbre que ha rodeado la renovación de las licencias de radio y televisión en Costa Rica e insta para que se solucione definitivamente esta situación, evitando la censura.

**Bogotá D.C., 02 de julio de 2024.** La Asociación Nacional de Medios de Comunicación – Asomedios de Colombia, manifiesta su profunda preocupación ante la incertidumbre que ha rodeado la renovación de las licencias de radio y televisión en Costa Rica. Si bien acogemos con alivio la reciente decisión del Gobierno de prorrogar las concesiones actuales por algunos meses, consideramos urgente que se proceda a una renovación definitiva, transparente y respetuosa de la libertad de expresión e información.

La libertad de expresión y el derecho a la información son pilares fundamentales de cualquier sociedad democrática. La existencia de medios de comunicación privados, independientes y libres es esencial para garantizar estos derechos. La reciente prórroga proporciona un respiro temporal que evita el apagón de la radio y la televisión en Costa Rica, pero no debe desviar la atención de la necesidad de una resolución definitiva.

Llamamos la atención de las autoridades de Costa Rica para que actúen con celeridad y transparencia en la resolución de este conflicto. Es crucial que se permita la renovación de las licencias de manera justa y eficiente, asegurando que se respeten y protejan los derechos adquiridos y los principios de la libertad de expresión, evitando la censura.

Desde Asomedios, expresamos nuestro apoyo a todos los radiodifusores de Costa Rica que, a pesar de la incertidumbre y dificultades para operar, continúan su labor de informar a la ciudadanía con integridad y responsabilidad.

